

Trachtler aus dem Gebiet Reichenhall begeistern auf der oidn Wiesn

Die Gebietsgruppe aus dem Gebiet Reichenhall fuhr auf die oide Wiesen und hat bei den vielen Auftritten im Zelt und drum herum viele Zuschauer in ihren Bann gezogen.

Die Gruppe fuhr mit 13 Paaren, in Begleitung der jungen Tanzmusi „Höglsix“ aus Anger und den Goalschnalzern aus Unken im Pinzgau, um im Traditionszelt und auf verschiedenen Plätzen der oidn Wiesn ihr Können zu zeigen.

Bei den Auftritten zeigten sie die Olympiapolka, den Kronentanz und den eigens einstudierten Gebietstanz. Natürlich mußten dem begeisterten Publikum auch die schneidigen Plattler ihr Bestes geben.

Die Gebietsgruppe setzt sich aus 8 Vereinen aus dem Gaugebiet Reichenhall zusammen.

Daher ist es dann auch logisch, dass sich mehrere Trachtler dazugesellten, um dabei zu sein, wenn Ihre Vereinsmitglieder in München auftreten.

Großen Zuspruch bekam auch die Jugendlichen der Höglsix, die die Plattler und Tänze gekonnt musikalisch einspielten.

Die gestandenen Männer der Unkner Goalschnalzer ließen die Zuseher aus nah und fern voll Bewunderung fotografieren und mitfilmen.

Eine solche gelungene Darbietung haben Sie wohl noch nicht oft gesehen.

Nach den Auftritten über den ganzen Tag wurde beim Heimfahren noch viel diskutiert.

Damit ging ein gelungener Tag mit vielen Eindrücken zu Ende und der Organisator Gebietsvertreter Max Danzl bedankte sich bei allen für diesen Tag.

Max Danzl

Gebietsvertreter Reichenhall

Vom Gauverband 1 der oberbayrischen Trachtenvereine





